

 HÉCTOR USLA

husta@elfinanciero.com.mx

A pesar de los diversos factores geopolíticos y económicos que persisten en los mercados principalmente por los conflictos armados, el precio del petróleo cerraría este año entre 85 y 95 dólares por barril, anticipó Carlos Pascual, vicepresidente sénior de S&P Global Commodity Insights.

“Es una banda razonable para el precio del crudo, hay diversos choques a nivel mundial que pueden acontecer desde distintos frentes y provocar alta volatilidad en el mercado”, dijo a EL FINANCIERO.

Crudo cerraría el año en 95 dólares por barril

El experto explicó que uno de los factores que más afectarán el precio del ‘oro negro’ será lo que pase con la economía de China, ya que hay varios indicadores que apuntan a una desaceleración de esta economía. “Si cae la demanda de este país asiático, podría verse que los precios del petróleo comiencen a reducirse”, dijo.

El exembajador de Estados Unidos en México consideró que

el *shock* en Medio Oriente también representará un riesgo para los mercados.

“Está la situación de Irán, si le aplican sanciones (por tener un programa nuclear), podrían remover alrededor de 500 mil barriles de la producción iraní en el mercado, lo que afectaría la oferta de petróleo, a eso hay que sumar las acciones de Arabia Saudita y los países de la OPEP”, subrayó.